

令和2年2月28日

保護者の皆様へ

社会福祉法人大阪婦人ホーム
子ロバ保育園
十三保育園
子ロバ乳児園
子ロバキッズ

新型コロナウイルス感染への対応について

令和2年2月27日、大阪市は新型コロナウイルスに関する緊急会議を行い、今月29日から来月13日まで、市立の幼稚園・小学校・中学校すべてを臨時休校・休園することになりました。

当法人の各保育施設は保護者の就労等で保育が必要な児童にサービスを提供するものでありますが、今回の新型コロナウイルスの感染状況及び大阪市立学校の対応に鑑み、集団保育での新型コロナウイルス感染リスクと要保育児童へのサービス提供の必要性について検討した結果、児童の健康と安全確保のために、可能な限りご自宅で過ごしていただきますようお願いする運びとなりました。

厚生労働省の「保育所における感染症対策ガイドライン」の中には「ひとりひとりのこどもの健康と安全の確保だけでなく、集団全体の健康と安全を確保しなければなりません」との記述があります。

保護者の皆様におかれましては大変なご不便とご迷惑をおかけいたしますが、今回の協力要請の趣旨をご理解いただき、極力ご家庭でお過ごしいただきますよう重ねてお願いいたします。

また、今後の情勢により、臨時休園等のより強い感染防止対策を実施することも検討しておりますことをここに周知いたします。